

# Persit Cabang XXVII Wonosobo Gelar Lomba Make Up Dan Fashion Show

Ahmad Ridho - [WONOSOBO.INDONESIASATU.ID](http://WONOSOBO.INDONESIASATU.ID)

Feb 17, 2023 - 09:29



*Persit KCK (Kartika Chandra Kirana) Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo menggelar lomba Make Up dan Fashion Show dalam rangka menyambut HUT Persit ke 77 yang diikuti perwakilan tiap Ranting bertempat di Gedung Adipura Kencana (16/2/2023)*

Persit KCK (Kartika Chandra Kirana) Cabang XXVII Kodim 0707/Wonosobo menggelar lomba Make Up dan Fashion Show dalam rangka menyambut HUT Persit ke 77 yang diikuti perwakilan tiap Ranting bertempat di Gedung Adipura

Kencana (16/2/2023)



Selaku ketua Persit dan ketua penyelenggara, Ny. Erlina Rahmat saat pembukaan menyampaikan perlombaan ini diselenggarakan dalam rangka memeriahkan HUT Persit ke 77. Dengan harapan sebagai anggota kita semua ingat dan menghargai sebagai anggota Persit.



“Dipilihnya lomba make up dan fashion show ini adalah kita sebagai kaum perempuan, istri tentara dituntut untuk berpenampilan yang menarik. Walaupun sudah berkeluarga dan usia tidak muda lagi, merawat tubuh haruslah tetap

diperhatikan. Sebab di masyarakat keberadaan kita menjadi panutan dan tuntunan bagi yang lain.” Kata Ny. Erlina Rahmat.



Disamping itu juga kita sebagai orang tua bisa mengajari atau memberikan contoh atau tauladan bagi anak – anak kita. Usia tidak menjadi penghalang untuk berprestasi. Dengan adanya perlombaan ini akan mendorong mereka untuk berbuat atau mencari prestasi sesuai dengan bakat dan keinginannya. Menang atau kalah dalam perlombaan sudah biasa, yang terpenting adalah kita berani tampil itu merupakan hal yang sangatlah luar biasa.



“Bagi yang menang dalam lomba kami ucapkan selamat, dan bagi yang belum beruntung masih ada kesempatan lain untuk meraih prestasi yang lebih baik. Teruslah berlatih tidak ada kata terlambat. Selama kita mau berusaha maka pasti akan mendapatkan hasilnya di suatu saat” kata Ny. Erlina Rahmat.



Pada lomba kali ini yang keluar sebagai juara lomba make up sebagai juara 1 Ny. Khadafi ( Makodim Unit Intel), Juara 2 Ny. Edi Arifin (Koramil Wadaslintang) dan juara 3 Ny. Beni (Koramil Sukoharjo). Sedangkan untuk lomba fashion show Juara 1 Ny. Iswandi (Koramil Kalikajar), Juara 2 Ny. Beni (Koramil Sukoharjo) dan Juara 3 Ny. Edi Arifin (Koramil Wadaslintang).